

学校を支える GOALへ

自ら考え行動する子・笑顔で親切な子・元気で勇気のある子

川崎市立新作小学校

6年学年だより 2月号

2025年1月31日

4月に最高学年としてのバトンを受け取った子どもたちですが、いよいよ下級生にバトンを渡す時が近づいてきました。6年生がスタートしてから行事や学校生活など多くの場面で新作小学校を支えてきました。委員会やクラブ、たてわり活動など最後まで最高学年としてカッコよい姿で活動できるように支援していきたいと思えます。

主な学習予定

国語：今、私は、ぼくは 他

算数：6年のまとめ

音楽：音楽で思いを伝えよう

外国語：Unit8 My future , my dream

総合：Plus one project

体育：サッカー

社会：平和で豊かな暮らしを目指して

理科：水溶液の性質と働き

図工：フォトボックス

道徳：伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度

家庭科：思いを形にして生活を豊かに

お願い・お知らせ

図工 フォトボックス

絵の具と彫刻刀を使用します。まだの方は持たせてください。

卒業を祝う会

2月20日（木）

最後のたてわり集会です。今年度は、体育館で集会委員会が企画した遊びをそれぞれのたてわり班ごとに分かれて行います。集会の最後には、1年生～5年生がお見送りをします。

授業参観・懇談会

2月21日（金）

野菜（大根）販売

13:10～ 昇降口前

授業参観

13:30～ 体育館

懇談会「卒業式について」

14:30～ 多目的室

※懇談会終了後、式典上映会 多目的室

Plus one project で育てていた「大根」の販売を、授業参観前に昇降口にて行います。あまり生育状況がよくなく、数も少ないのですが、よかったらお買い物にいらしてください。尚、売り上げは全額「能登半島地震災害義援金」として、寄付します。

授業参観は学年でドッジボールを行います。親子対決も計画しておりますので、ぜひご参加ください。親子で楽しく体を動かしましょう。尚、競技に必要となりますので、おうちの方も室内用運動靴をお持ちください。

授業参観の後、多目的室にて学年最後の懇談会を行います。懇談会終了後は40周年記念式典の上映会をそのまま多目的室にて行いますので、お時間のある方はご覧ください。

※詳細は、先日お配りしたプリントをご覧ください。